

10/07/2023

Investigación de FL Talagante desbarata a clan que traficaba drogas en Peñaflo

Una investigación que llevó adelante la Unidad TCMC de la Fiscalía de Talagante -iniciada a través de información recibida por el programa “Denuncia Seguro”- concluyó el viernes 30 de junio con un operativo efectuado por el equipo MT-0 de la PDI en tres domicilios de la comuna de



Peñaflo, en los que se traficaba droga de distintos tipos y, además, se usaban para el acopio de dichas sustancias. Encabezada por el Fiscal Adjunto, **Arturo Rodríguez Arenas**, la indagación incluyó seguimientos y recopilación de información, que permitió confirmar la venta de droga y la vinculación entre algunos miembros de la organización.

Con estos antecedentes, el viernes 30 se procedió al ingreso en cuatro domicilios, culminando con la detención de 8 personas y la incautación de droga, dinero en efectivo, un vehículo motorizado, una “torta” de fuegos artificiales y, lo más llamativo, lo que a primera vista sería un lanzacohetes, al cual actualmente se le efectúan pericias para comprobar su estado.

De los ocho detenidos, cinco quedaron apercibidos y tres pasaron a control la mañana del sábado 01 de julio en el Juzgado de Garantía de Talagante, en donde fueron formalizados por Tráfico de Drogas, quedando los tres en prisión preventiva, decretándose un plazo de investigación de 100 días. Los tres formalizados tenían antecedentes y dos de ellos eran reincidentes por delitos de tráfico o microtráfico de drogas.